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Abstract (en)
[origin: CN107672291A] The invention relates to a substrate processing machine with individually driven cylinders, wherein an electric motor
of each individual driving device consists of at least two subsystems, and the substrate processing machine is characterized in that the at least
two subsystems consist of at least two galvanically separated, parallel double windings; at least one current regulator for the two subsystems is
arranged; and the two subsystems have their own controllers and can be controlled by computer-aided monitoring and control logic unit weighting.

Abstract (de)
Bedruckstoffe verarbeitende Maschine mit einzeln angetriebenen Zylindern (13), wobei der Elektromotor (12) des jeweiligen Einzelantriebes
aus mindestens zwei Teilsystemen (6, 19) besteht und welche dadurch gekennzeichnet ist, dass die mindestens zwei Teilsysteme (6, 19) aus
mindestens zwei galvanisch getrennten, parallelen Doppelwicklungen (9, 10) bestehen, mindestens ein Stromregler (2) für beide Teilsysteme
vorhanden ist, beide Teilsysteme (6, 19) eine eigene Ansteuerung besitzen und von einer rechnergestützten Überwachungs- und Steuerungslogik
(3) gewichtet ansteuerbar sind.
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